
                  本年度 PTA 年間テーマ『みんなで、できることを、少しずつ』 

 

【ＰＴＡ会長あいさつ】 

皆さま、こんにちは。PTA会長の濵野です。 

５月２５日に行われました運動会では多くの保護者様に前日清掃や準備、後片付けのお手伝いをしていただき、

ありがとうございました。保護者の皆さまのご協力のもと、学校行事のお手伝いを行えたこと、大変うれしく思います。

今後も様々な面でご協力いただくところがあると思いますが、引き続きよろしくお願いいたします。 

また、先日行われました定時総会にご協力いただきありがとうございました。総会の結果は別でお知らせいたしまし

たが、おかげさまですべての議案が可決承認されました。総会の結果に従い、令和６年度の PTA 活動を行ってまい

ります。１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

できればもう少し回答率を上げたいな、と思っております。GW期間中のお忙しい時期での総会ですが、皆さまが回

答しやすい総会になるよう今後も工夫してまいります。 

総会で承認された通り、今後は PTA からのお知らせはなるべくメールにて行います。定期的なご報告やイベントや

活動の案内、サポーター募集などメールで行うことで、ペーパーレス化による支出減とともに、情報管理の簡素化を

期待しています。 

会長挨拶も今後はメール配信にて行っていきますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

【総会に関するご報告】 

先日行われました定時総会について報告させていただきます。PTA 会員４３９名中、２１５名の方からご回答いただ

き、第１号議案から第８号議案まですべて賛成多数で可決されました。 

いくつかご意見をいただいていますので、こちらで回答させていただきます。 

 

★通学班について★ 

〇通学班の低学年化は安全に登校できていると思えない。見守りボランティアも地域によってばらつきがあるため、

年に１，２回の当番制に義務化すべき。 

➡私たち PTA ができることは子どもたちが安全に登下校をするためのお手伝いをすることです。見守りボランティアを

強化することはご指摘の通りですが、PTA という任意団体の性格上、義務化は適当ではないと考えます。今後も引き

続き見守りのご協力をお願いいたします。 
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〇通学班で注意を呼びかけてほしい。仲良しの子が何人も集まり道を塞ぎ通行の邪魔になっている。 

➡班で登校する子どもも、個人で登校する子どもも同じく、交通ルールとマナーを守って登校するようお子様へ各ご

家庭からご指導をお願いいたします。今後学校とも協力をしてマナーやルールの再周知を行っていきます。 

あわせて見守りをされている保護者様も地域の方や通勤通学の方のご迷惑にならないよう引き続きご配慮をお願い

いたします。 

※通学班や登下校については本部と環境部とで協議を重ねています。一学期中には来年度以降の方向性を

お示しできるものと思います。 

 

★その他のご意見★ 

〇いつもありがとうございます。負担軽減はありがたいのですが PTA 会費を下げることで活動に制限が生まれてしま

わないか心配です。 

➡ご心配をおかけして申し訳ありません。おっしゃる通り決算書上ですと会費収入が目減りしているとお感じになると

思います。活動が出来なくなるのは不本意ですが、今は無駄がないかを精査し、PTA として残す活動を絞り、極力支

出を下げることを考えています。また、会費収入以外に当たる特別会計は増収となっています。子どもたちのために

必要な活動はなくさないようにバランスをとっていきます。 

〇PTA規約変更案（P16）で慶事の支給を廃止とあるが、運営細則（P22）に記載が残っている。 

➡総会資料に載せてあるのは総会承認前のものです。今回承認をいただき規約や運営細則の変更がされます。わ

かりにくくて申し訳ありません。 

〇総会資料が閲覧しにくい。スマートフォンで閲覧しやすい表示になることを期待する。 

➡現在は学校 HP と安心メールをお借りして総会を開催しています。こちらも今後は PTA メールを使い、わかりやす

く、回答しやすい形にしていきます。 

 

★お褒めのお言葉★ 

〇フルタイム勤務でなかなか PTA 活動に参加するのは難しいですが、いつも感謝しています。イベント等お手伝いで

きる時は参加しますので、よろしくお願いいたします。 

➡ありがとうございます。お気持ち大変うれしく思います。無理せずご協力いただけるタイミングで大丈夫です。「みん

なで できることを 少しずつ」やっていきましょう。 

〇昨年度今年度と PTAが大きく変わり、持続可能な方法を模索してくださっていることに感謝しています。 

〇自分にできる範囲で協力していきたいと思います。役員の皆さまいつもありがとうございます。 

〇いつも良い方に向かうよう見直していただきありがとうございます。 

〇いつも子どもたちのために活動してくださり、ありがとうございます。 

➡ありがとうございます。役員は大変なこともありますが、子どもたちの笑顔や、こういった皆さまからの声で報われる

思いです。大げさでなく、涙が出るほど嬉しいです。PTA 活動は植竹小学校に通うすべての子どもたちのために、保

護者と教職員が行うボランティアです。今後も「みんなで できることを 少しずつ」行っていきます。 



【学校よりお知らせ】 

☆ 今年度も本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

☆ ご来校の際は、防犯上の観点から、職員玄関にて受付し、職員室にて職員に声掛けをお願いいたします。 

また、保護者証を見えるように着用願います。 

☆ 学校への電話連絡は、８：１５～１６：４５にお願いいたします。 

☆ 6 月はいじめ撲滅強化月間です。いじめに限らず悩みを抱える子どもたちの早期発見、早期対応のため、ご心

配なことがありましたらご相談ください。(植竹小学校いじめ基本方針より) 

☆ 学校ホームページを少しずつリニューアルしています。(給食は毎日更新)ぜひご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【各部 お知らせ・活動報告・今後の予定】 

《本部》  

お知らせ…☆PTA 提案箱 ２通（～５/３１） 

      ・通学班について：個別対応済み 

      ・資源回収について：個別対応済み 

     ☆PTA ホームページ「お知らせ」を定期的にご確認ください。 

今年度も WEB にて PTA 総会を行いました。総会や各部よりいただきましたご要望につきましては、本部にて

検討し対応方針等決まりましたら随時お知らせしてまいります。 

 

活動報告 

4月 8日   本校入学式出席  

4月 11日  第 1回本部会 

4月 25日  北区連合会新旧会長会出席 

5月 2日～9日   ＷＥＢにてＰＴＡ総会開催  

5月 7日   青少年育成植竹地区会定例会出席 

5月 16日  ボランティア顔合わせ会、 

第 2回本部会、見守り講習会開催 

 

5月 19日  青少年育成植竹地区会総会出席 

5月 23日  環境部会出席 

5月 24日  本校運動会前日準備  

5月 25日  本校運動会当日お手伝い 

（自転車整備、片付け） 

5月 30日  さいたま市 PTA協議会新旧理事会出席 



今後の予定 

6月 3日   青少年育成植竹地区会定例会        

6月 6日   PTA会費集金 

6月 7日   北区連合会総会 

6月 9日   大宮交通安全協会植竹支部総会 

6月 13日  第 3回本部会 

 

《本部+専門部》  

活動報告 

4月 11日  第 1回企画委員会(新旧顔合わせ会)  

 

《広報部》 

お知らせ…☆5月 20日(月)に「教職員紹介号」を無事に発行できました。 

ご協力いただき、誠にありがとうございました。 

 

活動報告 

    役員      

4月 3日   PTA ブログ作成・アップ 

「卒業式：感動と思い出の詰まった 1日」 

4月 8日   教職員紹介号 新任転任教職員撮影 

4月 20日  教職員紹介号 編集作業の案内と作成 

5月 1日   PTA ブログ作成・アップ 

「5/16開催『見守り講習会』のお知らせ」 

 

    教職員紹介号発行サポーター     

4月 8日   教職員紹介号 新任転任教職員撮影 

4月 20日  教職員紹介号 編集作業 

 

今後の予定 

随時、ブログ更新予定。 

 

《ベルマーク部》 

お知らせ…☆ネットショッピングでベルマークが貯まる「ウェブベルマーク」もご活用ください。 

ログイン/（https://www.webbellmark.jp）  

6月 14日  植竹中学校区四校連絡協議会・歓送迎会 

6月 20日  第 1回学校運営協議会 

6月 26日  さいたま市 PTA協議会第 1回理事会 

7月 4日   北区連合会第 1回会長会 

7月 11日  第 4回本部会 

 

5月 9日   教職員紹介号 編集作業 

5月 16日  PTA ブログ作成・アップ 

「校庭周辺お掃除サポーター募集のお知らせ」 

5月 20日  教職員紹介号 発行作業 

 

5月 9日   教職員紹介号 編集作業 

5月 20日  教職員紹介号 発行作業 

 

今後の予定 

6月 13日  第 2回企画委員会 

 

https://www.webbellmark.jp/


活動報告 

5月 11日  土呂郵便局ベルマーク回収、ご挨拶 

5月中、在宅にてテトラパック 5月分集計入力作業 

 

《イベント事業部》 

お知らせ…☆植竹フェスタは 10月 26日（土）午後～、開催を予定しております。 

皆様のご参加お待ちしております。 

 

活動報告 

特になし 

 

《環境部》 

お知らせ…☆『これからも、気持ち良い通学にご協力お願いします』 

児童、保護者の皆様におかれましては、毎日の気持ちのよい通学にご理解ご協力いただきありがとうございます。 

〇見守りに参加者してくださる保護者の皆様、いつもありがとうございます。 

「なかなか参加できないが、チラッとなら見守れる」方のご参加も大歓迎です。安全通学を地域で支えていけるよう、ご協力

お願いします。 

〇個人登校のお子さんにおかれましては、通学班利用の保護者の皆様のご厚意により通学班に混ぜて一緒に登校してい

ることがあります。個々のケースの対応は、個人にお任せしますが、トラブルの無きようお願いいたします。また、ご自身のお

子さんがどのように通学しているか、保護者の皆様におかれましても把握いただきたくお願いいたします。 

〇通学時には、他の通行人の邪魔にならぬよう広がらずに歩かせてください。 

〇一日のはじめは、登校時の「おはようございます！」の明るいあいさつでスタートしませんか？ 

児童、保護者の皆様のあいさつ、爽やかな笑顔で植竹小学校から地域に元気を発信していきましょう。 

 

活動報告 

4月 11日～12日   資源回収のおたより作成、配布 

5月 23日   部会（資源回収場所の確認、通学班運用に関する方針確認） 

 

今後の予定 

未定 

 

※《総務部》及び《選考委員会》につきましては、お知らせ、活動報告、今後の予定は特にありません。 

 

 

 

 

今後の予定 

6月中旬   部会開催 

 

今後の予定 

6月中旬   部会開催 

 



    提案箱について      

ご意見を入れる際は、全体に周知するものか、個人に回答するものかにより回答方法が変わる場合があ

ります。お子さまのクラス、お名前を明記いただくと助かります。その際の個人情報は厳守いたします。 

                             

＊南校舎の下駄箱・校長室そばの廊下にあります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆今年度より｢企画委員会だより｣から

｢PTAだより｣へと名称を変更いたし

ました。 

☆次回の｢PTAだより｣の発行は、7月

中旬ごろを予定しております。 


